

高知総合リハビリテーション病院 介護医療院だより

ほっこり

介護医療院

もうすぐ完成!



ごあいさつ

日脚もめっきり短くなり、陽だまりの恋しい季節となりました。気温も一気に低くなり、高知県でインフルエンザもちらほら発生しています。コロナウイルス感染は落ち着いてはいるものの、油断は出来ませんので、皆様におかれましても体調にはご注意の上、引き続き感染対策をお願いいたします。

11月より面会が毎日13時～16時に出来るようになりました。入所者様もご家族に会うと表情が和んでいます。ご多忙にもかかわらず、面会にお越しいただき、ありがとうございます。気になる事がありましたら、職員に遠慮なくお声がけください。

皆様もお体には十分お気をつけて、良いお年をお迎えください。

高知総合リハビリテーション病院 介護医療院 職員一同



看護部長代行からのごあいさつ

私事にはなりますが、看護部長代行に就任してはや半年がたちました。季節も変わり、肌寒さを感じる日が増え、山も赤や黄色の見た目が変わってきています。長かった工事も終わりを迎え、利用者様や家族の方にご理解とご協力をいただきながら11月16日に介護医療院は全面稼働になりました。感染症により制限していた面会に関しても段階的にはありますが緩和することになっています。

先月は秋の大運動会を開き、利用者の皆様の楽しそうな笑顔を拝見することが出来ました。今後のイベントやレクリエーションに関しては、少しずつ見学していただくことが出来るようになります。スタッフは今後も家族の方と協力しながら入所者の方々が安心して過ごせる環境づくりや援助を行っていきます。今後とも高知総合リハビリテーション病院介護医療院をよろしく願います。

看護部長代行 竹村 聡史

●11月16日より、介護医療院は2階・3階・4階の全フロアを開設します●

エレベーターの工事や、玄関から介護医療院までの通行にご不便をおかけしました。また、入所者様の中には、階や部屋を変わっていただくこともあり、大変申し訳ありませんでした。年内も改装工事でご迷惑をおかけする事があると思っておりますので、ご理解の程、宜しく願い致します。



レクリエーションの風景

10月
大運動会





●玉入れ○
赤と白
どっちが
多く
入るかな

6月
梅雨





雨がさに
雨つぶ
(ボール)を
入れましょ
う

祭 かき氷 人気です! **8月** 今年もいろいろな お店がありました **祭**

夏祭り







メロンどうぞ



スーパーボールすくい




ヨーヨーすくい




射的




今後は季節ごとのレクリエーションにご家族様にも一緒に楽しんでいただけるようにしていきます。

気になる事、ご心配されている事がありましたら、遠慮なくお問い合わせください。
ご相談先：地域医療連携室 Tel:088-845-1641 (代)



良いお年を
お迎え下さい